



¿Quiénes serán los candidatos a la Presidencia? Esto dicen los códices prehispánicos

En un análisis a todos los contendientes serios para pelear la elección del 2024, señaló que hay tres personajes de diferentes partidos, entre ellos: Santiago Creel Miranda (PAN), Ricardo Monreal Ávila (Morena) y Luis Donaldo Colosio Rioja (MC) pueden tener la oportunidad de ser candidatos a la presidencia de la República.

Así lo pronosticó el investigador de los códices prehispánicos, Alfredo Flores Ambriz, quien argumentó que

los códices prehispánicos pronosticaban el futuro de todos los recién nacidos se llamaban Tonalamatl o Cuauhpuhualli, y en un estudio rigurosamente científico los libros Borbónico, Borgia, Vaticano y Cospi, revelaron que los posibles candidatos a la presidencia del 2024, Monreal, Santiago Creel y Luis Donaldo Colosio, están cumpliendo con su destino y eso los convierte en serios aspirantes a la silla presidencial.

En una conferencia de prensa, explicó que los resultados de estos estudios tienen bases científicas, porque se aplica el conocimiento de los aztecas y mixtecos en el Siglo XXI, que a su opinión los resultados le han parecido asombrosos, pues previo a los políticos hizo varias pruebas con gente ajena a éste sector.

Santiago Creel Miranda

Éste personaje del PAN ha ido cumpliendo con el destino marcado por el Amoxtli Tonalamatl, ya que actualmente es “gobernante” al ser presidente de la Cámara de Diputados. De hecho, es el que tiene un destino marcado muy importante porque su fecha de nacimiento occidental (11 de diciembre de 1954) convertido en el calendario indio ‘él nació el Día Águila, lo que le da ventaja, pues las personas nacidas en éste día se les considera con características para gobernar, incluso el Águila es la representación animal (nahual) del Sol (Tonatiuh) y por lo tanto su poder es enorme. Su fecha de nacimiento indio es Día 4 Águila Mes Cuello de Hule del Año 7 Conejo.

El día 11 del calendario occidental es el 4 en el azteca, y también es un número mático porque representa los 4 puntos cardinales del mundo, es decir quien pueda ser gobernante lo podrá hacer desde todos los sitios del universo.

